

NEUE LEITUNG

Sr. Elisabeth Pérez Gutiérrez

Ein herzliches „Grüß Gott“!



Mein Name ist Sr. Elisabeth Pérez Gutiérrez und ich bin Franziskanerin von Vöcklabruck. Heute möchte ich Sie/dich gerne informieren, dass, ich mit 1. Jänner 2024 die Leitung des Geistlichen Zentrums übernommen habe. Diese Aufgabe bedeutet mir sehr viel, denn ich bin überzeugt, dass wir alle in unsere aktuelle Situation, wo wir schnelle und plötzliche Änderungen weltweit erleben, die Sehnsucht nach Frieden, Liebe, Geborgenheit und Sinn in unserem Innersten spüren.

Wir Franziskanerinnen von Vöcklabruck bieten im Geistlichen Zentrum im Mutterhaus einen Raum der Begegnung mit Gott und mit sich selbst. Als Leiterin des Geistlichen Zentrums ist mir wichtig,

dass die Menschen, die zu uns kommen, erleben dürfen: Ich bin willkommen und wertvoll, genau so, wie ich bin, genau so, wie es mir gerade geht. Wir vertrauen, dass Gott das Leben jedes Menschen begleitet und wollen Raum geben für Erfahrungen, die Orientierung geben auf dem Lebensweg.

Im Moment befindet sich das Geistliche Zentrum in einer Etappe des Umbaus. Die Kinder und Pädagoginnen der Krabbelstube aus dem Haus St. Klara übersiedeln für die Zeitspanne von Februar bis September 2024 in einen Teil des Geistlichen Zentrums. Dadurch stehen aktuell weniger Räumlichkeiten zur Verfügung, in denen einzelne Veranstaltungen stattfinden. Im Herbst 2024 starten wir dann mit einem frischen und vielfältigen Jahresprogramm des Geistlichen Zentrums.

Ich freue mich, wenn Sie/du wieder zu uns kommen/kommst und ich Sie/dich persönlich begrüßen und kennenlernen darf. Bis dahin bete ich für Sie, ihre Familien und ihre Anliegen. Sie erreichen/du erreichst mich unter geistliches-zentrum@franziskanerinnen.at oder 0043 676 888057148.

Mit herzlichen Grüßen

Sr. Elisabeth



In der Fasten- und Osterzeit 2024 begleiten wir Sie/dich gerne mit Impulsen aus dem Geistlichen Zentrum. Hier geht's zur Anmeldung: <https://www.franziskanerinnen.at/sinnsuche-orientierung/geistliches-zentrum/>

offen.engagiert – Impulse für eine bewusste Lebensgestaltung